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中学生以上 
原則・当日回収 

今の本館→小さな分館への利用者アンケート 
 場所 本館前手渡し。 Web は検索「上尾市本館分館アンケート」で pdf ダウンロードしてメール添付 

 期間 2017/3 月下旬～2W  ●回収 本館前(自転車の箱へ)、 メール、 Fax *********** 

H32年春に上平へ本館が移ると、現本館は工事後 H34/3までに分館として再開されます。そ
の広さは上平図書室(133㎡)並み～今の 1F児童室(270㎡)以下が予想されます。 
本館は職員が使う施設ではありません、市民が一番多く使う公共施設です(1500人/日)。 
 決まってからでは手遅れ！利用者が意思を示しましょう。 そのためのアンケートです。 

 
 

1 プロフィール 

① 性 別      男  、  女 

② 年 齢 中学 高校 専門・大学 20 代 30 代 40 代 50 代 60 代 70 以上 

③ 交通手段 主に徒歩 徒歩や自転車 自転車 バイク 自動車 

④ 住 所      町名か地区名=  

⑤ 本館の利用頻度 ほぼ毎日 
週 2 回
以上 

週に 1 回
くらい 

2 週間に
1 回くらい 

月に 
1 回くらい 

年に数回
くらい 

分からな
い 

⑥ 主な来館目的 
借りる・ 
返す 

新聞・雑
誌を読む 

読書 
調べもの・
学習 

PC 利用 くつろぐ 昼寝 

⑦ 日常のインターネ
ット利用度 

ほぼ毎日 
必要に応
じて 

あまり 
やらない 

やらない  
 

 

        

2 分館になると面積が狭くなります (1F 児童室ていどを想定) 

⑧ 大幅に狭くなっても一番求めることは何ですか、1 つだけ  (現本館は 33万、上平分館は 2.3万冊) 

本の数がたくさん置

けることを優先 

本の数よりもくつろ

げる空間や椅子数 
新聞・雑誌の数 

閲覧や学習席の

多さ 
その他※ 

※ 自由記入:  

⑨ 限られた面積の中で、次の機能の優先順位を 1、2、・・5 の 5 つまで番号を書いてください。 

        

本の数が多
いこと 

雑誌・新聞の
数が多い 

座るイスが多
いこと 

閲覧・学習
机が多いこと 

Wifi 接続 
パソコン 
台数 

児童と大人
を分けること 

会話や飲食
できるエリア 

⑩ 今の 2F 閲覧席(16)と集会室(54 席)は自宅によい学習環境を持てない生徒や社会人に不可欠であ
ると考え、約 50 席を分館面積とは別に確保するよう、市に強く提言しますが、どう思いますか？ 

50 席くらいほしい 30 席くらい 15 席くらい 重要ではない 分からない 

⑪ 今の子供室に「お話の部屋(横になれる)」スペースがあります。今後も必要ですか？ 

今のまま必要 狭くしても必要 あまり必要でない 必要ない 分からない 

⑫ インターネットで予約して分館で本を受取ることができます。ネット予約をしたことありますか？ 

よく使う たまに使う あまり使わない 使わない やってみたい 

下記に○印やコメントをお書きください。 
 

記入:    月    日  午前  , 午後 

 

■上尾市図書館本館を守る会 メール              Tel  

 お問合せはメールでお願いします。 結果報告はビラとWeb で 5 月予定。 

 

 

 

うら

へ 

提言 
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中学生以上 
原則・当日回収 

3 議会で決めた上平の新図書館建設(38億円)について 

⑬ 上平移転に 賛成  、  反対 

⑭ ⑬で「賛成」の方は、理由を一つだけ選んでください 

蔵書が 

増える 

施設が 

広くなる 

施設が 

きれいになる 
近くなる 

駐車が今より

17 台増える 

上平公園が

ある 
他 

⑮ ⑬で「反対」の方は、理由を一つだけ選んでください 

遠くなる 建設が高額だから 分館を充実すべき 他、自由 

⑯ 上平新図書館ができると、今よりも「通う回数」はどうなりますか？ 

かなり増える 少し増える あまり変わらない 少し減る かなり減る 

その理由は？ 
 

⑰ 市民団体から現本館の増築プランが提案されています。どう思いますか？ 
  (内容: 7億円で左駐車場上に 850㎡増築し、本館と直結。工事休館を短くする案) 

検討に値する 今更おそい わからない あまり感心しない よくない 

⑱ とても広い図書館へ行ったとき、本を書棚から目で探しますか、コンピュータで探しますか？ 

本棚から探すほう

を優先する 

本棚から探したり 

コンピュータで探す 

コンピュータで探す

ほうを優先 

コンピュータで探す

ことはしない 
分からない 

⑲ 市長になったつもりで、図書館問題に、次の中から 1 つだけ 選んでください 

上平へ
の移転 

西口市営
駐車場へ
移転 

現本館
の建替 

現本館
の一部
増改築 

駅前ビ
ルへ賃
貸移転 

分館の
充実 

他市提
携強化 

図書館
以外へ
投資 

何もし
なくてよ
い 

分から 
ない 

その理由は？ 
 

⑳ 上平には今の地下室書庫の代わりに約 2 億円の「自動書庫」を入れます。維持費は年・数百万円
以上と言われます。 
サービス向上になる

から必要と思う 
あればよいと思う 

あまり必要とは 

思えない 
不要だと思う 分からない 

4 有権者のみへ、お尋ね(18 才以上)  

21 初め 5,000 ㎡の広い図書館単独案でしたが、複合館化(図書館は 1F)になったこと知っていますか？ 

知っている 知らない 床面積: 現本館2,378→構想案5,000→複合館2,128㎡ 

22 h28/12 月の市議会で「住民投票の実施を求める請求」が否決されたことを知っていますか？ 

知っている 知らない  

23 図書館問題をきっかけに、市民の自治意識が高まっていますが、どう思われますか？ 

大いに良いこと まあ良いこと 
あまり 

感心しない 
行政を 

信頼すべき 
お上にたてつく 
なんてダメ 

分からない 

24 前問で「良いこと」と回答された方へ。 そのような活動へ協力したいですか？ 

協力してみたい 少しならよい 情報はほしい 関わりたくない 分からない 

ご協力ありがとうございました。手渡しの方は早めに回収箱へお入れください。 (^-^?) 


